
"Ruang lingkup kesepa-
katan bersama tersebut me-
liputi pinjam pakai tanah, pe-
manfaatan tanah dan per-
lindungan hukum," kata Kan-
jeng Surya.  

Kapolda DIY mengatakan,
tugas pokok Polri untuk
memelihara keamanan dan
ketertiban, menegakkan hu-
kum dan memberikan per-
lindungan, pengayoman serta
pelayanan kepada masyarakat
tidak akan berjalan dengan
baik tanpa dukungan dan par-
tisipasi masyarakat demi ter-
wujudnya situasi kamtibmas
yang kondusif.

Untuk mewujudkan hal
tersebut diperlukan lahan un-
tuk membangun gedung
perkantoran maupun peruma-
han bagi anggota Polri yang
memadai sesuai kenaikan
Tipologi Polda DIY dan per-
kembangan masyarakat.
"Dengan peningkatan sarana
dan prasarana tersebut tentu
pelaksanaan tugas pelayanan
kepada masyarakat akan se-
makin baik," ujar Kapolda.

Kapolda menjelaskan, la-
han perkantoran dan asrama
Polri yang ada di Polda DIY
sebagian besar adalah tanah
milik Kasultanan, Pakuala-
man dan tanah desa dengan
perincian 34 persil tanah
Sultan Ground, 1 persil tanah
Pakualaman Ground, 56 per-

sil tanah desa serta 2 persil
tanah Sultan Ground yang
saat ini sedang dalam proses
pengajuan kekancingan ke
Kraton Yogyakarta, yang
akan digunakan untuk mem-
bangun Mako Batalyon C
Satuan Brimob Polda DIY.    
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YOGYA (KR) - Saat inves-

tasi semakin digandrungi ma-

syarakat, penawaran investasi

bodong maupun pialang ilegal

pun bertambah. Sudah ribuan

situs pialang ilegal yang di-

blokir Badan Pengawas

Perdagangan Berjangka Ko-

moditi (Bappebti) Ke-

menterian Perdagangan

(Kemendag).

"Ada beragam modus pi-

alang ilegal dalam melancar-

kan aksinya. Di antaranya

mengatasnamakan pe-

nawaran investasi berbentuk

kontrak berjangka atau aset

kripto. Padahal itu bisa saja

modus investasi palsu

berbentuk member get mem-

ber, skema piramida, skema

ponzi atau money game.

Memutar dana anggota tan-

pa melalui transaksi di bidang

Perdagangan Berjangka

Komoditi (PBK)," ujar Kepala

Cabang PT Rifan Financindo

Berjangka (RFB) Yogyakarta

Dewi Diananingrum didampi-

ngi Corporate Communica-

tion RFB Pusat Andri Dar-

mawan.

Hal itu disampaikan dalam

Media Gathering bertema

'Geliat Perdagangan Berjang-

ka di Tengah Isu Pialang

Ilegal' di Yogyakarta, Rabu

(8/6).

Modus lain pialang ilegal,

tambah Dewi, biasanya me-

reka menjanjikan pemasukan

pasti, bagi untung (profit shar-

ing), dan profit tinggi. 

Dikatakan, prinsip inves-

tasi terdapat potensi untung

namun tetap ada risiko. Jadi

memang harus berhati-hati

dalam melakukan investasi,

khususnya di PBK. 

"Sebelum bertransaksi,

pastikan terlebih dahulu pi-

alang yang menawarkan in-

vestasi sudah terdaftar resmi

dan tidak melanggar regulasi

Bappebti," pesan Dewi.  

Andri Darmawan menjelas-

kan, sesuai aturan Bappebti
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Perdagangan Berjangka

Komoditi, pialang dalam mela-

kukan penawaran harus

menyampaikan profil perusa-

haan, risiko perdagangan,

perjanjian pemberian amanat,

peraturan perdagangan, dan

sebagainya.                    (San)-f
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Cek Legalitas Pialang ke Bappebti

KR-MN Hasan

Dewi Diananingrum dan Andri Darmawan.
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dugaan suap pemberian Izin Mendirikan
Bangunan (IMB) sebuah apartemen di
Yogyakarta yang menjerat mantan
Walikota Yogya Haryadi Suyuti dan bebe-
rapa tersangka lain. Semua berkaitan de-
ngan proses-proses di apartemen dan
beberapa perizinan lainnya.

"Mungkin selain terkait apartemen, juga
perizinan-perizinan lain (hotel dan aparte-
men) yang diterbitkan sebelum kejadian
(OTT), tapi masih di bawah kewenangan
beliau (Haryadi). Kalao penggeledahan-
nya, dari siang hingga malam hari," jelas-
nya.

Menurut Sumadi, berkas terbanyak di-

ambil dari Dinas Penanaman Modal dan
Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPT-
SP) Kota Yogya. Namun detailnya seperti
apa ia belum bisa cerita banyak. Usai
penggeledahan, segel KPK yang ada di
ruangan Walikota Yogya sudah dibuka.

"Saya belum lihat langsung, tapi in-
fonya tadi malam sudah dilepas segel-
nya. Artinya, itu sudah clear, sudah tidak
ada. Karena sebetulnya di ruangan saya
sudah enggak ada apa-apa," jelas
Sumadi.

Di Jakarta, Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri
mengatakan, dalam penggeledahan di
Balaikota Yogya itu, KPK menemukan

catatan khusus tersangka mantan
Walikota Yogya Haryadi Suyuti (HS), ter-
kait penerbitan IMB. "Dalam penggeleda-
han itu diitemukan dan diamankan
berbagai bukti di antaranya berbagai
dokumen dengan catatan khusus dari HS
selaku walikota untuk penerbitan IMB
yang diduga kuat berkaitan dengan
perkara ini," jelas Ali Fikri.

Disebutkan, ada tiga lokasi yang di-
geledah Tim Penyidik KPK, yakni Kantor
Walikota Yogya, Kantor DPMPTSP, dan
Kantor Dinas Pekerjaan Umum Peru-
mahan dan Kawasan Permukiman
(DPUPKP) Kota Yogya.              (Ria/Ful)-f
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rumah sakit dan angka kematian juga
rendah sekali," kata Zubairi Djoerban
yang dikonfirmasi di Jakarta, Rabu (8/6).

Ia mengatakan, selama dua tahun
lebih masyarakat Indonesia akrab de-
ngan kata pandemi, dan saat ini mulai
akrab juga dengan istilah transisi serta
endemi.

Zubairi yang berprofesi sebagai dokter
spesialis penyakit dalam subspesialis
hematologi-onkologi (kanker) itu menga-

takan, situasi Covid-19 saat ini memicu
tanggapan beragam masyarakat, apakah
Indonesia sudah masuk tahap endemi
atau masih transisi, atau sudah endemi
tapi masyarakat tidak menyadari hal itu.

Menjawab pertanyaan itu, Zubairi
melaporkan angka kasus harian Covid-19
di Tanah Air saat ini sedang dalam kondisi
yang sangat baik.

"Saat ini, memasuki bulan Juni, angka
kasus di Indonesia selalu di bawah 400.

Ini bagus sekali. Bandingkan dengan
Amerika Serikat yang telah menyatakan
endemi, namun kasusnya masih 70.000
kasus perhari," ujarnya.

Terkait vaksinasi, kata Zubairi, sasaran
kelompok usia dewasa sudah lebih dari
70 persen. "Usia lanjut kurang sedikit.
Booster juga sudah mulai lumayan
banyak. Kalau dibandingkan dengan ne-
gara lain, cakupan vaksinasi kita juga su-
dah lumayan bagus," katanya.        (Ant)-f 
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industri baterai listrik terintegrasi dengan
masuknya investasi senilai Rp 142 triliun.

"Saya ingin menyampaikan terima
kasih kepada Konsorsium LG yang be-
kerja sama dengan BUMN Indonesia, pe-
rusahaan-perusahaan Indonesia atas
kerja kerasnya sehingga hari ini bisa kita

mulai pembangunannya," ujar Presiden.
Investasi untuk Industri Baterai Listrik

Terintegrasi di Batang, Jawa Tengah, da-
pat menyerap 20 ribu tenaga kerja.
Presiden mengapresiasi investasi dari
Konsorsium LG tersebut karena mem-
fasilitasi kegiatan industri dari hulu hingga

hilir, dari pengolahan bijih nikel, pabrik
prekursor, katoda, baterai listrik hingga in-
dustri daur ulang baterai. "Investasi LG ini
merupakan investasi pertama di dunia
yang mengintegrasikan produksi kenda-
raan listrik dari hulu sampai ke hilir ,"  kata
Presiden Jokowi. (Sim/Ati)-f

KR-Sukro Riyadi

MUSIM PENYU BERTELUR: Yatiman, pengelola Pusat Konservasi Penyu Mina Raharja di Pantai Goa
Cemara, Kapanewon Sanden, Kabupaten Bantul, menunjukkan tukik atau anak penyu yang diselamatkan
dari alam terbuka, Rabu (8/6). Sampai saat ini sudah sekitar 1.000 butir telur dari 13 sarang yang dibawa ke
pusat konservasi untuk ditetaskan sebelum dilepasliarkan, sementara musim penyu bertelur sejak Mei masih
berlangsung hingga September mendatang.

Menurutnya, nomor WA Center ini juga su-
dah tercatat di setiap hotel yang ditempati je-
maah haji Indonesia. "Kita sudah buat dalam
bentuk stiker dan spanduk yang ditempel di
hotel jemaah haji Indonesia dan bus sha-
lawat," jelasnya.

Wibowo menambahkan, Kemenag telah
menyiapkan pusat penanganan krisis dalam
penyelenggaraan ibadah haji 1443 H/2022 M.
Salah satu tugas organ ini adalah memantau

dan merespons setiap informasi yang disam-
paikan jemaah atau masyarakat agar bisa
segera ditindaklanjuti dengan baik.

"Informasi dari jemaah, nantinya akan
segera diproses dan didistribusikan kepada
para penanggung jawab layanan untuk
segera ditindaklanjuti," tuturnya, seraya
menyebutkan, proses penyelesaian masalah
juga dipantau untuk memastikan jemaah ter-
layani dengan baik. (Ati)-f
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Kraton  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

"Kita postpone dulu. Pak Menteri sudah
menyampaikan, Pak Gub itu kita postpone du-
lu, biar tidak terjadi cerita yang ke mana-mana,"
jelas Ganjar.

Seperti ramai diberitakan baru-baru ini, Luhut
memberikan pernyataan terkait rencana tiket
Candi Borobudur sebesar Rp 750 ribu untuk
wisatawan lokal dan USD 100 untuk wisatawan
mancanegara. Salah satu alasannya, untuk
menjaga dan melestarikan Candi Borobudur.
Keputusan itu masih belum final dan dilakukan
kajian kembali.

"Memang setelah itu TWC menyampaikan
akan ditindaklanjuti dengan balai. Itu artinya bu-
tuh pranata regulasi, terus kemudian kelayakan
dari tarif yang ada, mekanismenya, karena
mereka yang akan mengeksekusi," papar

Ganjar.
Gubernur Jateng sudah memberikan penje-

lasan soal wacana yang beredar tersebut. Ia
mengatakan, rencana tarif Rp 750 ribu itu khu-
sus untuk wisatawan lokal yang hendak naik ke
bangunan atau stupa Candi Borobudur.
Sedangkan, tiket masuk Candi Borobudur un-
tuk wisatawan lokal dewasa sebesar Rp 50 ribu
dan hanya sampai di pelataran Candi Boro-
budur. 

Menurut Ganjar, dalam rencana ini harga
tiket untuk pelajar justru akan jauh lebih murah.
Tiket pelajar yang sebelumnya Rp 25 ribu per
orang bakal turun menjadi Rp 5.000 per orang.

Pengelola Candi Borobudur juga menye-
butkan, harga tiket masuk kawasan Candi
Borobudur, masih belum berubah.           (Bdi)-f
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Syukurlah, kegelisahan sosial warga
sudah mendapatkan obat penawar.
Harapannya dapat dijadikan obat untuk
mengobati luka sosial yang diderita war-
ga.  

Wujud obatnya seperti apa? KPK men-
jalankan operasi senyap. Itulah penam-
pakan visual obat mujarab. Hasilnya man-
tan Walikota Yogya terciduk. Sang mantan
berhasil diciduk KPK dalam tajuk: OTT.
Sang mantan mati gaya. Ia tepergok me-
nerima uang sogokan sebanyak lebih dari
27 ribu US$. 

Gratifikasi itu diterima sang mantan
bersama dua kepala dinas dan beberapa
ASN lainnya. Uang suap mereka peroleh
sebagai representasi rasa terima kasih di-
rektur perusahaan pengembang kelas
raksasa. Sang direktur menilai mantan
walikota bersama anak buahnya sangat
berjasa.

Benarkah berjasa? Bagi sang direktur
dianggap berjasa. Karena berhasil
persembahan katebelece. Berisi reko-
mendasi perintah menerbitkan IMB ber-
masalah. Digunakan mendirikan aparte-
men super modern di kawasan Malioboro.

Peristiwa terciduknya sang mantan
bersama dua kepala dinas dan beberapa
ASN lainnya. Harus menjadi piwulang se-
kaligus piweleh bagi pejabat publik yang
belum tertangkap KPK.  Hal itu penting di-
ingat dan diwujudkan menjadi bagian dari

kontrol diri dan instansi agar tidak tumin-

dak laku ngiwa.
Mengapa penting? Sebab wajah dan

tubuh sosial Yogya diyakini sebagai enti-
tas bertumbuh. Sebuah kota budaya yang
keberadaannya memiliki keunikan mele-
genda. Untuk itu, ketika seseorang secara
politik diberi amanah menjadi pejabat pu-
blik. Mereka wajib menyadari keberadaan
kota Yogya sebagai entitas bertumbuh.
Pertumbuhannya jangan diarahkan men-
jadi sebuah kota bisnis bergaya metropoli-
tan dengan penanda visual bangunan ar-
sitektur bergaya gupon dara.

Ketika Yogya disepakati sebagai entitas
bertumbuh. Keberadaannya memeluk
fakta sejarah. Bersumber dari Kraton
Ngayogyakarta Hadiningrat.
Penampakan visualnya menghadirkan re-
alitas sosial sebuah kota budaya yang
mbudaya. Di sana tersedia ruang publik
yang tidak diprivatisasi. Di dalamnya terja-
di perkawinan budaya saling mengasihi.
Antara budaya yang bersumber dari
Kraton Ngayogyakarta  dengan perada-
ban modern. Siapakah pengantinnya?
Ada lima pasang pengantin budaya yang
berperan penting: kraton, kaprajan, kam-
pung, kampus, dan komunitas.

Kraton sebagai fakta sejarah,
melahirkan kota budaya Yogya. Kaprajan
(pemerintah) bertugas mengatur hak ke-
wajiban para pihak yang menjalankan ke-

hidupannya secara sosial, ekonomi, politik
dan kebudayaan. Kampung merupakan
lingkungan patembayatan sosial. Tempat
warga bertempat tinggal dengan aman
nyaman dan membahagiakan. Kampus
dihadirkan guna membuka ruang berpikir
berdasarkan intelektualitas warga mau-
pun pendatang. Komunitas, sekelompok
warga yang menyatukan dirinya berdasar-
kan kesamaan perasaan dan minat.
Mereka mengawal bertumbuh kem-
bangnya Yogya sesuai dengan perun-
tukan yang disepakati bersama sebagai
kota budaya yang mbudaya.

Pada titik ini, komunitas dan kampus
memiliki peran besar untuk mengawal
Yogya kotabudaya yang mbudaya. Pihak
kaprajan wajib mendengarkan sekaligus
menindaklanjuti usul serta pemikiran dari
komunitas dan kampus. Kolaborasi ini
seharusnya bias diangkat menjadi pro-
gram kerja yang mbudaya dari pihak
kaprajan.

Ketika kolaborasi ini dapat dijalankan
secara ciamik, tentu hasrat dan orientasi
pihak kaprajan dapat dikendalikan secara
mbudaya. Artinya, sudut pandang pihak
kaprajan tidak ditambatkan hanya pada
urusan bagaimana caranya menjual
Yogya agar PAD melambung jaya.

(Penulis adalah Pemerhati  Budaya

Visual dan Dosen Komunikasi Visual ISI

Yogyakarta)-d


